

2008

3月号

GOAL

発行:フォルトゥナSC事務局 発行月2008年 2月

ふおるとうなニュース

〒400-0211山梨県南アルプス市上今諏訪1230-1

JFAフュリアアカップ2008 山梨県大会優勝!

関東へGooodー!



2年連続関東大会出場おめでとう!! 2月9日からスタートした今大会、大会2日目が雪になり、大会形式がリーグ戦からトーナメントに変更となり、16日17日の2日間で行われました。

1回戦のグランデ戦では強風の中、前半相手に先制されましたが、後半逆転し勝利を収め、続く準決勝Uスポーツ戦では、五分五分の戦いのなか、粘り強くゲームを進め、後半決勝点を奪い、決勝戦へ進出!!!

決勝戦、相手は宿敵VF甲府.....負けられない.....そんな中、試合はスタート。どちらもチャンスは作るも得点にはいたらず前半を終了。後半はほぼフォルトゥナペースで進み、後半20分、待望の決勝点がVFゴールネットを揺らした。その後相手の反撃をかわし試合終了! 見事関東への代表権を手にした。

応援いただきましたfのファミリーの皆様、本当にありがとうございました。

関東大会は3月1日、2日、8日、9日の4日間で栃木県内と東京都内で開催される。Fのグループは、栃木県代表のヴェルディ小山、千葉県代表の柏レイソル、埼玉県代表の浦和レッズ...と強豪ぞろいだ。どの試合も精一杯ハードワークして最後まであきらめずに頑張りますので引き続き応援よろしく願いいたします。 試合結果速報は、ホームページをご覧ください。



決勝戦前の主将によるコイントス



準決勝Uスポーツ戦、苦しかった!

<http://www.fortuna98.co.jp>



JAFキックピック杯サッカー大会(11)

この大会も雪のために2度順延となり、2月23日小瀬サブグラウンドにおいて開催された。Fの小学5年生は峡中地区の代表として、そして関東大会出場を目指して、代表決定戦に臨んだ。相手はUスポーツ、スタートからの選手のテクニックの高さを活かしリズムをつかみ攻撃をするも、あと一歩のところまで得点を奪えず、後半カウンターからミドルシュートを決められ万事休す。

選手たちは終了後……悔しい……悔しい……悔し涙！！

精一杯戦ったんだ！悔しくも顔を上げ次の目標に向かって進んでいこう。努力を重ね続けることが進歩につながるぞ！がんばれ5年生の選手たち！

いよいよ今年度も最終月！

新年度に向けての連絡です。

①送迎について

既に小学2年生から5年生に配布しましたが、4月より送迎を希望する方は、3月15日までに提出してください。送迎料金は月500円です。送迎申込書希望の方は、担当スタッフまたはクラブハウスで。

②転居等の連絡を

新年度に向け、保護者の皆様方の転勤によりやむをえずの退会、または引越しによる住所変更、連絡網に載せる電話番号等の変更……などがありましたらクラブハウスまでお知らせください。

③新コースへの切り替え日は？

進級に伴う新コースへの移行は、4月2日(水)からスタートいたします。3月31日のキンダーの練習は今年度の最後の練習になります。

泣くな！顔を上げろ！次に進むぞー！！



2月10日朝、雪に覆われたフラッツ。富士山も顔を出した。

昨日から降った雪は20cmほど積もった。9日夜、雪の影響を考え、夜遅くまで残ったスタッフは、クラブハウス前にかまくらを作った。雲居、洋輝、望月各コーチが一生涯懸命作ったかまくらは……とても良いできてましたよ！！



SCIはFC上野原に…持っている力は精一杯出した！

ニッサングリーンカップ
6年生最後の大会
接戦するも惜敗…残念

U12は池田SSSに…先制するも逆転され敗退。

小学6年生それぞれが一生涯懸命戦った。そしてもうすぐ中学生……少し大人になった、そして成長した選手たちをこれからも見守っていくよ……… kumoi

【編集後記】近頃、クラブハウス前の舗装の上でガムの食べあとを見つけることが多い。先日はトイレでも見つけた。ガムは誰かに踏まれてべちゃんこになっている。ガムの悲鳴が聞こえてきそうだし、ブラッツはきれいにしていねいに使おうね。 shin

クラブスパートナー

